



En prestigiosa universidad Sciences Po:

Joven egresado del Instituto Nacional inicia sus estudios en Francia con Beca Quiñenco

- La beca, que forma parte del programa de la Fundación Luksic Scholars, cubrirá la totalidad de la matrícula y los costos de vida durante los cinco años que dura el programa académico.

Santiago, 21 de septiembre de 2020.- Andreas Guillén Meza, joven chileno de 19 años, egresado en 2019 del Instituto Nacional, ya está en Francia para comenzar sus estudios de ciencias sociales en la universidad Science Po, como beneficiado del programa “Sciences Po Quiñenco Scholarship for Chile”, que forma parte de las iniciativas de la Fundación Luksic Scholars, y permite a un alumno chileno egresado de secundaria cursar su pre y posgrado en esa prestigiosa institución.

Guillén aterrizó el 10 de septiembre en Francia, donde actualmente asiste tanto a cursos presenciales como remotos en el campus euro-latinoamericano de la ciudad de Poitiers, ubicado a una hora y media de París. El plan de estudios se estructura en tres años de pregrado, con dos años de formación en ese campus, y uno en el extranjero; para luego realizar el posgrado (máster) por dos años, en los que podrá elegir una de las siete escuelas de especialización con las que cuenta la universidad en París.

El joven chileno obtuvo la beca luego de ser escogido por Sciences Po, tras un proceso de postulación y selección en el que Quiñenco no tiene injerencia alguna, pues todas las decisiones sobre la admisión a la universidad y la entrega de la beca corresponden únicamente a la casa de estudios.

Sobre las expectativas de la carrera que recién inicia, Andreas Guillén comentó que “esta experiencia me entregará vastas herramientas y conocimientos para poder abordar las problemáticas políticas, sociales y culturales que vaya analizando en mi vida académica, profesional y personal; la elaboración de mejores políticas públicas o el análisis exhaustivo de las temáticas contingentes son instancias en las que definitivamente me gustaría participar”.

En tanto, el gerente general de Quiñenco, Francisco Pérez Mackenna, le deseó a Andreas Guillén la mejor de las suertes en el camino que comienza. “Promover la cultura, la formación profesional y el intercambio cultural es fundamental para que las nuevas generaciones respondan a los desafíos de los tiempos actuales. Como empresa chilena, presentes ya hace años en Francia, nos sentimos muy orgullosos de poder apoyar a Andreas en este camino, el que se ha forjado por mérito propio al ser seleccionado por una universidad del más alto nivel mundial”, afirmó.

Sobre Sciences Po

Fundada en 1872, Sciences Po es una universidad internacional de investigación, selectiva, abierta al mundo, y que está catalogada entre las mejores en humanidades y ciencias sociales. Según el reconocido ranking QS 2021, es la segunda universidad en Ciencias Políticas a nivel global y cuenta con sobre un 40% de alumnos extranjeros, tanto en los cursos de pregrado como de posgrado.

Con casi 600 estudiantes latinoamericanos matriculados en sus diferentes programas, convenios con 48 universidades en América Latina, 6 doble titulaciones o programas conjuntos con universidades latinoamericanas y un campus específico dedicado a América Latina, Sciences Po es una de las universidades europeas líderes en estudios latinoamericanos en ciencias sociales.

La universidad cuenta con más de 80.000 alumnos egresados, varios de los cuales han ejercido cargos de reconocido liderazgo público, tales como jefes de Estado, altos funcionarios de organizaciones internacionales, políticos, empresarios y escritores. El actual ministro de Hacienda de Chile, Ignacio Briones, forma parte de este selecto grupo.

Quiñenco es uno de los conglomerados empresariales más grandes y diversificados de Chile. Participa en empresas líderes de los sectores financiero, bebidas, manufacturero, energía, transporte y servicios portuarios que en conjunto emplean a más de 68 mil personas en Chile y el extranjero. Más información en www.quinenco.cl